

Betreff:

Erweiterung der Trauerhalle (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Trauerhalle auf dem Friedhof Kloppenheim unter Einbeziehung eines Teils der Nebenräume zu erweitern.

Begründung:

Die vorhandene Trauerhalle ist für fast alle Trauerfeiern, die stattfinden zu klein und der größte Teil der Trauergemeinde steht bei Wind und Wetter ohne Schutz im Freien.

Eine Ortsbesichtigung hat gezeigt, dass der Nebenraum nicht mehr zum Aufbahnen der Leichen verwendet und auch als Abstellraum nur zum Teil genutzt wird. Der Raum für die Trauerfeier könnte um einen Teil dieses kaum genutzten Nebenraums erweitert werden und würde in einer Vielzahl von Trauerfeiern Platz für alle Teilnehmer bieten.

Wiesbaden, 20.08.2009

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin